



Wallis et Futuna

C'est de l'autre côté de la terre!!!



Nous avons fait un voyage en avion de 23 heures.

C'est le pays du papa de Moala (élève en CP) et de Manakoïa (élève en PS).

Ce sont des îles.
Les wallisiens parlent deux langues : le français et le wallisien.



Ils s'habillent en bermuda et en tee-shirt.

Ils mettent des tongs ou des sandalettes. Ils aiment marcher à pieds nus.



Les lézards protègent leur maison. Quand un inconnu entre, ils émettent des sons. Chez nous, nous avons nos alarmes!

Il y a deux saisons. La saison du soleil (il fait 50° au moins) et la saison des pluies.



J'entends
la mer!

Il est magnifique ce collier de coquillages!



Merci à Moala et à sa maman